
　新年明けましておめでとうございます。

　福岡県交通遺児を支える会の皆さまにおかれましては、長年にわたり交通遺児

とそのご家族に対する温かい支援活動にご尽力されてきました。交通遺児の心の

支えとなる大変意義のある取り組みに心から敬意を表します。

　本県では、悲惨な交通事故によって、今なお多くの尊い命が失われており、重

大な犯罪である飲酒運転も撲滅には至っておりません。このため、本県では、交

通事故のない「安全で安心な福岡県」の実現に向け、貴会をはじめ、関係機関・

団体の皆さまと連携し、交通安全県民運動や、「飲酒運転は絶対しない、させない、

許さない、そして見逃さない」という強い決意のもと、飲酒運転撲滅など、交通

安全対策に取り組んでおります。

　貴会におかれましては、本県の交通安全対策の推進に一層のご支援とご協力をいただきますようお願いい

たします。

　結びに、会員の皆さまのご多幸とご健勝を祈念し、年頭のごあいさつとさせていただきます。

　明けましておめでとうございます。

　福岡県交通遺児を支える会の皆様におかれましては、交通被害者とそのご家族

への支援活動にご尽力を賜り、厚くお礼を申し上げます。

　さて、福岡市内では、近年、交通事故件数は減少傾向にありますが、全事故に

占める高齢者が関連する交通事故の割合は増加傾向にあります。

　福岡市では、認知症予防講座や実技講習などを内容とする「高齢運転者講習会」

や、警察OBが地域や学校、職場などにお伺いして行う「出前講座」等、多様な交

通安全施策を実施しています。

　今後とも、貴会をはじめ、県警、地域、事業者の皆様とともに効果的な交通安

全施策を進めてまいりますので、更なるご協力を賜りますようお願いいたします。

　最後に貴会のご発展と、会員の皆様のご多幸とご健勝を祈念いたしまして、新年のご挨拶とさせていただ

きます。

『福交遺』ふれあいだより
公益社団法人　福岡県交通遺児を支える会
〒810-0001　福岡市中央区天神5丁目5番8号　福桜ビル４階Ｃ号
TEL/FAX（092）781-4314　Ｅ-mail：ken@koutsuiji.jp

年頭のご挨拶

令和６年　第６号

福岡県知事

　服 部 誠太郎

福岡市長

　髙 島 宗一郎
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　新年あけましておめでとうございます。

　福岡県交通遺児を支える会の皆様におかれましては、長年にわたって交通遺児

への支援活動を続けていただき、心から感謝を申し上げます。

　さて、これまで減少傾向だった全国の交通事故発生件数が、令和５年上半期は

１０年振りに増加（前年比較）に転じました。依然として高齢者が当事者になる

事故や、飲酒運転による事故などが全国的に後を絶たない中、北九州市としまし

ても、児童や高齢者への交通安全啓発事業はもちろん、飲酒運転撲滅運動や免許

返納サポートなど、引き続き様々な交通安全対策を進めてまいります。

　また、北九州市では、地元企業のご寄付を元に創設・運営をしている　「山九

交通遺児奨学金制度」により、交通遺児の皆様への支援を行っております。修学の一助としてご利用いただ

ければ幸いです。

　結びに、皆様にとってこの新しい年がより良い年でありますよう祈念しまして、新年のご挨拶といたしま

す。

　新年あけましておめでとうございます。

　遺家族会員の皆様や、ご支援下さいました賛助会員並びに企業団体・篤志家の

皆様方には、健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

　福岡県及び各市町村をはじめ、関係各位の温かいご支援により、交通遺児支援

事業に微力ながら貢献できたことに感謝申し上げます。

　ところで、昨年は福岡県及び県警本部による交通安全県民運動の成果として、

交通事故そのものの発生数は減少いたしましたが、飲酒運転事故や自転車の事故

が増加傾向を示しております。今年も当会では飲酒運転の撲滅と自転車ヘルメッ

ト着用の努力義務などの施策の啓発に務めてまいります。

　また、この３年間はコロナ禍のため多くのイベントの中止を余儀なくされましたが、今年は新たな気持ち

で交通安全運動及び交通遺児支援事業に全力を尽くしてまいります。どうぞさらなるご支援を賜りますよう

よろしくお願いいたします。最後に、県民の皆様のご多幸とご健勝を祈念して新春のご挨拶といたします。

北九州市長

　武 内 和 久

会　長

　長　 裕 海
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令和５年事業報告

１月　◎会報誌「福交遺ふれあいだより」発行

　　　◎新年理事会

２月　◎九州西濃運輸労働組合中央委員会よりカンガルー募金贈呈式

３月　◎定例理事会　令和５年度事業計画・収支予算承認

　　　◎令和５年度　事業計画・収支予算を内閣府へ電子申請

　　　◎小学校卒業生に辞書贈呈　　　　　　　　◎高等学校卒業生に卒業祝い贈呈

４月　◎令和４年度決算及び監査

　　　◎県及び各市町村、賛助会員、法人団体へ令和４年度事業実績・収支決算報告

　　　◎県及び各市町村へ令和５年度補助金(負担金)申請発送

　　　◎定例理事会　令和４年度事業実績・収支決算承認

　　　◎令和５年度賛助会費（法人・個人）納入願い発送

　　　◎春の交通安全県民運動に参加　　　　　　　◎令和５年度交通遺児調査開始

　　　◎令和５年度奨学金・受給生９名決定

　　　◎九州三菱自動車販売株式会社本社へ寄付金贈呈式出席

５月　◎令和５年度定時総会開催　（コロナウイルス感染症予防対策実施）

６月　◎西日本新聞民生事業団評議員会に出席

　　　◎令和５年度入学　小・中・高生に入学祝い贈呈

　　　◎令和４年度　事業実績・収支決算を内閣府へ電子申請

７月　◎「夏の交通安全県民運動」に参加

　　　◎遺家族懇談会（北九州・筑豊）

８月　◎人づくり県民生活部主催　人権・同和問題研修会に出席

　　　◎福岡県及び各市町村へ令和６年度補助金（負担金）措置願い発送

　　　◎パナソニックコネクト株式会社提供、「大阪フィルハーモニー交響楽団」福岡公演へ招待

９月　◎「秋の交通安全県民運動」に参加

10月　◎西日本自動車共済協同組合創立50周年記念式典において「交通遺児援護資金」受贈

11月　◎「福交遺ふれあいだより」編集開始

12月　◎福岡県下全遺児にクリスマスプレゼント贈呈　

　　　◎「年末の交通安全県民運動」に参加　　　

4月～ 9月　PayPayドームのプロ野球ソフトバンクホークス戦に遺家族招待

　　　◎西日本新聞民生事業団「ハリー＆ハニー福祉基金」　　 　24席提供　　　　　　　

　　　◎福岡ソフトバンクホークス「メセナシート」　　　　　　320席提供

　　　◎九州三菱自動車販売株式会社・「ＪＡ全農なごみシート」　50席提供
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《バスツアー》

柳川川下り、散策日帰りの旅

◎秋晴れの中、柳川の川下りに招待して頂き、ありがとうございました。バスガイドさんの説

明を聞きながら柳川に着くと、美味しそうな香りがあちこちからしていて、お腹もグーとな

りました。六騎という店で食べたウナギはとても美味しかったです。川下りは約40分、海外

の方も多く、すれ違う時に手を振ったりと楽しかったです。コロナ禍で久しぶりに再会でき

た方、いつもお世話して下さる方、交通遺児の会を応援して下さっている方々がいることも、

祖父母から聞いて感謝しています。　　　　　　　　　　　　　　北九州市　波多野　山河

◎４年ぶりに行った今回のバスツアーは、本当に楽しみで、当日も朝からワクワクが止まりま

せんでした。久しぶりに会う方もいて、なつかしいなと感じると共に、大きくなったなと思

いました。柳川という場所に初めて行った感想は、まるでタイムスリップしたかのようでし

た。印象が特に強かったのは，鰻丼でした。初めて食べるうなぎが、本場の場所で食べれた

ことがうれしかったです。船に乗りながら川下りをすることも、初めてだったのですが、と

ても心地良かったです。天気に恵まれながら行ったバスツアーは、本当に楽しかったです。

初体験がいくつもあって、とても良い経験になったと思いました。またぜひバスツアーがあ

れば行きたいなと思います。本当にありがとうございました。

北九州市　西田　美乃莉・希美

◎10月に柳川川下り、散策、日帰りの旅に、母、姉と共に参加させて頂きました。コロナ禍で

しばらくイベントがなかったので、久し振りに会う方もいて、懐かしく思いました。柳川に

着いてお昼に鰻のせいろ蒸しを頂きましたが、とても美味しくて感動でした。食事の後は楽

しみにしていた川下りの船に乗りました。船頭さんが歌を歌ってくれたり、堀割の話を聞か

せてくれたりして、とても楽しい時間でした。堀の長さが98キロあると聞いて驚きました。

北原白秋の生家、記念館では、白秋さんのお家の広さにびっくりでした。白秋さんの写真を

初めて見ましたが、帽子やコートを身に着けていて、おしゃれな方だったんだなと思いまし

た。今回のバスハイクは、初めて川下りの船に乗ることが出来、またいろんなお話が聞けて

て楽しくて勉強にもなりました。イベントに参加させて頂き、ありがとうございました。　　

北九州市　中　媛由

一般社団法人福岡運輸60周年記念基金提供
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《懇　談　会》

《バスツアー》

九十九島　海きらら・遊覧船パールクイーン日帰りの旅

◎バスから佐世保の海上自衛隊の船や、米軍基地の施設などを見ながら、弓張の丘ホテルへ到

着しました。九十九島を望めるホテルで、プールやチャペルもありました。遊覧船パールク

イーンは、名前の通り真っ白できれいな船でした。九十九島と言っても、実際に島の数は

208だとか。ミニ螺旋階段で船の一番高い所へ上ったり、船のＵターンの時は、操舵室より

前方の甲板へ移動し、迫力ある景色を見ることができました。長女は、１日中見てても飽き

ないと言いながら、島々を眺めていました。島の岩肌が美しく、非日常的な時をすごしまし

た。海きらら水族館では、クラゲが特に印象的でした。ミリ単位のものもあり、きれいでし

た。とてもいい体験をさせていただき、ありがとうございました。

福岡市　山本法子

遺家族　北九州・筑豊地区の皆様

令和５年７月23日　岡垣町ぶどうの樹において
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★ご支援に対し厚く御礼申し上げます

◇社会福祉法人福岡県社会福祉協議会

◇社会福祉法人福岡市社会福祉協議会

◇公益社団法人福岡県歯科医師会

◇九州西濃運輸労働組合

◇西日本自動車共済協同組合

◇株式会社西日本シティ銀行

◇株式会社ブリヂストン久留米工場

◇一般財団法人福岡県交通安全協会

◇株式会社アトル

◇有限会社中央印刷

◇公益財団法人毎日新聞西部社会事業団

◇社会福祉法人西日本新聞民生事業団

◇福岡中央ライオンズクラブ

◇株式会社エフエム福岡

◇株式会社九電工

◇九州旅客鉄道株式会社

◇株式会社ウエスト

◇西部ガスホールディングス株式会社

◇西日本鉄道株式会社

◇有限会社ホップグループ

◇株式会社ムーンスター

◇株式会社ふくや

◇九州電力株式会社

◇大島ホールディングス  ＣＥＯ大島康朋

◇株式会社福岡金文堂

◇社会福祉法人朝日新聞厚生文化事業団大阪

事務所

永年寄付法人（順不同）

寄付 法人・団体（順不同）

◇一般社団法人福岡運輸60周年記念基金

◇アトミクス株式会社

◇株式会社安武

◇社会福祉法人北九州市社会福祉協議会

◇司観光開発株式会社

◇九州三菱自動車販売株式会社

◇福岡中央スズキ自動車販売株式会社

◇ヤマトホールディングス

◇九大美術会

◇株式会社八善

◇ダイハツ工業株式会社九州開発センター

◇ブリヂストン労働組合下関支部

◇株式会社姪浜タクシー

◇福岡ソフトバンクホークス株式会社

◇パナソニックコネクト株式会社

◇一般社団法人行橋交通安全協会

◇福岡県自動車販売店協会

◇美術団体　游会

徳野　史倫（小郡市）　　太田　輝幸（早良区）　　入江　秀敏（宮若市）　　木瀬　克彦（早良区）

佐藤　栄作（小倉北区）　長　　裕海（東区）　　　岩崎　明弘（早良区）　　田島　国道（早良区）

是松　治基（那珂川市）　田村　准一（城南区）　　月原　律子（南区）　　　太田　武文（柳川市）

櫻田　勝三（太宰府市）　山本　陽子（春日市）　　太田　　清（南区）　　　神屋　みほ（中央区）

中野　俊雄（那珂川市）　月原日出男（南区）　　　秋好　晴敏（城南区）　　井阪彩江子（大阪府）

伊藤　謙路（南区）　　　堀川　哲次（春日市）　　月原　　昇（那珂川市）　吉原　宏枝（久留米市）　

本田　愛子（筑紫野市）　竹田　恵子（博多区）　　カワゾエ（匿名）　　　　木原　教考（糟屋郡）

秋好智恵子（城南区）　　藤本　周二（城南区）　　佐藤　友美（中央区）

寄付 個人（順不同・敬称略）
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★ご支援に対し厚く御礼申し上げます

「朝日ふれあい募金」から交通遺児へ福祉助
成金としてご寄付いただきました。

「社会福祉法人
　朝日新聞厚生文化事業団 西部事務所
　所長　上原 啓氏（右）」

ＫＭＧホールディングス（九州三菱自動車㈱
および福岡中央スズキ自動車販売㈱）よりグ
ループ会社全体の寄付活動における寄付を頂
きました。

「九州三菱自動車販売株式会社・福岡スズキ
自動車販売株式会社
　代表取締役社長　牟田 弘昭氏（左）」

西日本自動車共済協同組合の創立記念式典に
おいて創立 50 周年記念事業として、交通遺
児援護資金をご寄付いただきました。
「西日本自動車共済協同組合
　理事長 村瀨 公一郎氏（右）」

エフエム福岡主催ハンドルキーパーキャンペー
ンに伴うご寄付をご参加の、㈱姪浜タクシー、
司観光開発㈱、㈱八善各社様よりご寄付いた
だきました。

「㈱エフエム福岡
　代表取締役社長 中靍        喜 裕之氏（右）」

九州西濃運輸労働組合の皆様から「カンガ
ルー募金」を交通遺児支援金としてご寄付い
ただきました。
　「九州西濃運輸労働組合執行委員長
　　　　眞島 吉朗氏（右）」

「大島育英基金」へ令和５年度分としてご寄付
いただきました。
「大島ホールディングス
　　ＣＥＯ 大島 康朋氏」
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野球観戦の感想文　2023年　　　　　　　　　

◎観戦チケットありがとうございました。交流戦でしたので、なかなか普段観戦できないチー

ムの選手を見れて、とても楽しかったです。声出し応援も解除されてましたので、応援団の

大きな声も久々で、すごい迫力で私も頑張って応援しました。横浜のピッチャーは福岡出身

の今永選手で、生で見ることが出来て良かったです。それも９回の裏でホークスがサヨナラ

勝ちすることができ、大興奮！しました。楽しい最高の野球観戦の日になりました。心より

お礼申し上げます。

（福岡市　秋吉　由公子）　

◎人生３回目のプロ野球観戦で野球を好きになって、ずっと試合を見に行きたいって言ってた

けど、コロナもありなかなか機会がなく、テレビでの観戦しかできませんでした。そんな中、

コロナも落ち着いてきて見に行くことができました。前回試合を見に行ったのが３年くらい

前でそこからどんどん野球が好きになって、好きな選手もできました！スポーツ観戦の中で

特に野球が好きなので、まず見に行けたことが嬉しかったのに、なごみシートで尚、見やす

くて最高でした。３年ぶりの生での応援団の応援はやっぱり迫力があってテレビとは違う

なって感じたし、相手がロッテということもあり声援が本当にすごかったです。結果は負け

試合だったけど、９回裏の最後の最後に栗原選手の３ランホームランが見れたので、満足し

てます。大好きな野球を生で見ることが感動で、野球がもっと好きになり、また見に行きた

い欲が強くなりました。楽しかったです。　　　　　　　　

（北九州市　前田　結唯）

◎今回、ソフトバンク対日本ハム戦を生で見ることが出来て、本当によかったです。普段はあ

まり野球には興味がなく、テレビでしか見なかったのですが、前回のＷＢＣで野球について

少し興味が湧いて、今回、会場の雰囲気や応援を直に感じる事が出来て、もっと野球を好き

になりました。今回の野球観戦はとてもいい経験になったし、夏休みの思い出にもなりまし

た。チケットありがとうございました。　　　　　　　　　　　

（糟屋郡　桑野　らら）

◎今回の試合を観戦して、先制点を取られてもあきらめずに同点まで追いついて、11回の裏で

は周東佑京選手のサヨナラタイムリーでサヨナラ勝ちをして、すごいなと思いました。あき

らめずに最後まで戦った選手たちの姿を見てかっこいいなと思いました。そして今宮健太選

手と甲斐拓也選手のホームランを見られてうれしかったです。この日は僕の妹の誕生日だっ

たのと、今年の鷹の祭典の最後の日だったので勝利して良かったなと思います。すごくおも

しろい試合を見られて最高だなと思いました。　　　　　　

（嘉穂郡　大河内　遥翔）

◎今回は、野球のチケットをいただきありがとうございました。鷹の祭典という熱いイベント

に参加することができたうえ、ホークスの勝利の瞬間に立ち会うことができて、本当にうれ

野球観戦の感想
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しかったです。試合内容はロッテに先制され、追いつけそうでなかなか逆転することができ

ず、本当にハラハラしました。今宮と甲斐のホームランを見ることができて幸せでしたが、

何より延長11回でサヨナラ打を放った周東選手はすっごくかっこよかったです。ホークスの

劇的勝利により、帰りはなかなか興奮が冷めず、とてもいい思い出をつくることができまし

た。本当にありがとうございました。　　　　　　　　　

（久留米市　麻生　英里香）

◎この度はプロ野球観戦のチケットを頂きありがとうございました。コロナ明けの久々の野球

観戦に、３年前は野球のルールもわからず楽しんでいた子が、野球もゲームを楽しめるまで

になり、改めて子供の成長を感じた時間となりました。これからも出来る範囲で子供たちを

野球観戦に連れていってあげたいと思いました。ありがとうございました。

（糸島市　竹浦　明美）

◎福岡ソフトバンクホークスVS北海道日本ハムファイターズの試合チケットをくださり、あり

がとうございます。久しぶりのかんせんで１回うらレフトの近藤健介選手が２点タイムリー

ヒットで３点、そして２回うら、また近藤選手が２点タイムリーツーベースでホークスが抑

えて５対１で勝ちこしを上げました。本当にありがとうございました。

（糸島市　竹浦　龍）

◎今回は久しぶりにソフトバンクホークスの試合を見れて良かったです。２連敗していたので

今日こそは勝ってほしいと願いながら全力で応援をしました。最初は千葉ロッテに先制点を

許してしまっていたけど、９回の裏で５対５の同点までいって、延長戦の11回の裏で周東選

手のさよならヒットで５対６で勝利した時は、涙が出そうなくらいうれしかったです。ソフ

トバンクホークスの観戦チケットを送ってくださり、ありがとうございました。

（飯塚市　大谷　光翼）

◎野球の観戦チケットを頂きありがとうございました。野球を見たのもPAYPAYドームに行った

のも初めてでした。応援歌をうたったり、ふうせんを飛ばしたりしました。テレビで見るの

とはちがい迫力があり圧倒されました。母と兄と３人で過ごすことができ、とても楽しかっ

たです。　　　　　　　　　　　　　　

（筑紫野市　野口　愛莉）

◎野球のチケットありがとうございました。高い場所からだったから、全体がきれいに見れて

よかったです。今回は残念ながら負けたので花火が見れませんでしたが、また今度行けると

きは、勝って花火が見たいです！ありがとうございました。。　　

（久留米市　柳瀬　芽泉）

◎野球観戦久しぶりに家族と行きました。チケットのご提供ありがとうございました。試合に

負けてしまいましたが、今宮選手のホームランを見ることが出来てうれしかったです。野球

観戦はもり上がれるので好きです。また機会があれば応援に行きたいです。

（福津市　窪田　心愛）
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◎野球のチケットありがとうございました。オリックスもホークスも好きで、オリックスの優

勝が決まった後の試合、またドームでのオリックス最終戦を見ることができ、とても楽しい

時間でした。オリックスが勝ったのはよかったですが、ホークスもＣＳに残ってほしいので、

また花火も見たかったので、負けたのは残念でした。また、来年も野球観戦に行けたらうれ

しいです。お母さんとひさしぶりに野球観戦という形で一緒に来ました。本当にありがとう

ございました。またこういう機会を持てたらうれしいです。よろしくお願いします。

（久留米市　麻生　怜）

◎いつも大変お世話になっています。プロ野球観戦を親子でできて、楽しかったです。ソフト

バンクホークスは負けましたが、子供と楽しく過ごす時間ができて感謝しております。あり

がとうございました。　　　　　　　　　　　　　　　　　　

（大野城市　元永　静香）

令和５年度PayPayドームへご招待いただいた企業の皆様
（順不同・敬称略）

◎福岡ソフトバンクホークス株式会社「メセナシート」提供

◎社会福祉法人西日本新聞民生事業団「ハリー＆ハニー福祉シート」提供

◎九州三菱自動車販売株式会社「JA全農なごみシート」提供

◇株式会社アシュラン 代表取締役社長 東 孝昭

◇日本郵便株式会社

◇株式会社みずほ銀行

◇モリソンフォスター外国法事務弁護士事務所

◇昭和建設株式会社 代表取締役社長 戸田誠二

◇三井住友海上火災保険株式会社

★その他本誌に掲載されなかった多くの方からの感想文やお礼のお便りを頂きました。

○　山　口　路　子（北九州市）

○　西　本　花梨奈（北九州市）

○　竹　浦　　　寿（糸島市）

○　竹　浦　　　雅（糸島市）

○　真名子　藍　浬（春日市）

○　原　田　珠　梨（筑紫野市）

○　古　谷　拓　寛（春日市）
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【福岡中央ライオンズクラブ育英基金】

　令和５年度奨学生２名に支給決定されました。

◎この度は奨学金を支援していただき、本当にありがとうございます。このような支えがある

おかげで、日々の学校生活はとても楽しく、勉強や部活動にも打ち込めて、毎日が充実して

います。今後は志望している大学への進学を目標に、勉強に励みつつ、ボランティア活動な

どの行事にも積極的に参加したいと考えています。 （福岡市　山本　優那）

◎この度は奨学金を支援していただき、ありがとうございます。沢山友人もでき、楽しく高校

生活を送っています。高校３年の間に将来の目標を見つけ、そのために努力したいと思いま

す。 （筑紫野市　有馬　廉斗）

【大島育英基金】

　「大島ホールディングスＣＥＯ大島康朋氏」より令和５年度は１名に支給されました。

◎この度は奨学金を支援していただき、ありがとうございます。大学進学を目指して、日々勉強

を頑張っています。部活は弓道部に入部し、新人戦に向けて練習に励んでいます。目標に向かっ

て毎日努力し、感謝の気持ちを忘れず、頑張りたいと思います。 （福津市　大森　清陽）

【福交遺育英基金】

篤志家のご寄付により令和５年度も５名の奨学生に支給を開始しました。

◎この度は奨学金を支援していただき、ありがとうございます。おかげで毎日、充実した学校

生活を楽しく送ることができています。今は、アルバイトをしながら勉強に励んでいます。

将来の夢、介護士に向けてこれからも番強を頑張って行きたいです。

（北九州市　前田　結唯）

◎この度は奨学金を支援して頂き、本当にありがとうございます。学校生活にも慣れ、新しい

友人や先生に囲まれ、毎日楽しく充実した学校生活を送れています。スクールカウンセラー

の夢を実現するため、大学進学を目指して日々努力して行こうと思います。

（北九州市　石松　ナナ）

育英基金の奨学金を受けるにあたって
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◎この度は奨学金を支援して頂き、ありがとうございます。支えていてだいているおかげで、

勉強や部活動が充実しています。将来は大学への進学を考えているので、日々の勉強を頑張

りたいと思います。

（朝倉市　池畑　葵衣）

◎この度は奨学金を支援していただき、本当にありがとうございます。おかげで高校に通うこ

とが出来ています。まだ具体的な目標はありませんが、社会の役に立ち、独り立ちができる

ような職に就けるように頑張りたいです。

（北九州市　山口　桃楓）

◎奨学金を支援していただき、本当にありがとうございます。支援のおかげで充実した高校生

活を送ることができ、感謝しております。大学進学のため、今後も日々、勉強、部活に励ん

でいきたいと考えております。

（久留米市　白石　勘太）

「福岡中央ライオンズクラブ奨学生」

◎日本デザイナー学院に進学しました。おかげで凄く楽しい高校生活を送れ、夢にも近づけま

した。本当にありがとうございました。現在はイラストレーターになるために日々勉強を頑

張っています。大変なことも多いですが、好きなことができ、凄く楽しいです。３年間大変

お世話になりました。 （糸島市　東司　晃奈）

３年間、ご支援いただき、本当にありがとうございました。おかげ様で、無事卒業する事が

出来ました。現在は志望した専門学校に入学して、日々勉強に励んでおります。支えてくだ

さったたくさんの方々に感謝を忘れず、これからも娘をしっかり支えていきたいと思ってお

ります。（母）

「大島育英基金奨学生」

◎現在、福岡女子大学環境科学科に進学、在学中です。大学では環境に関することを学び、短

期留学をしたいと考えています。将来、なりたい職業は決まってませんが、人の役にたつ仕

事をしたいです。ご支援ありがとうございました。 （福岡市　山本　日菜乃）

３年間支えて頂き、ありがとうございました。おかげさまで、部活に勉強…、充実した高校

生活を送ることができました。大学にも進学することが出来ました。感謝の気持ちを忘れず、

社会に貢献できる人材になってほしいです。本当にありがとうございました。（母）

卒業後の進路について
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「福 交 遺 奨 学 生」

◎現在は、英語の勉強をしながら、海外へ行くための資金を準備するため、アルバイトをして

います。ワーキングホリデーを利用して海外で生活するつもりです。

（筑紫野市　山本　泰輔）

３年間奨学金を支援して頂き、ありがとうございました。おかげ様で無事に高校を卒業する

事ができました。自分のやりたい事をみつけて、進みはじめました。人のやさしさに感謝で

きる人であってほしいと思います。（母）

◎小学生の頃の先生との出会いから、小学校の教員になりたいと思うようになりました。その

夢を叶える為、教育学部のある東京未來大学のこども心理学科、教育選考で、４月から勉強

しています。 （北九州市　松尾　緑睦）

３年間大変お世話になりました。無事に大学に進学することができました。進学先が東京に

なりましたので、色々と心配もありますが、良い友達もできているようです。これからも感

謝の心を忘れずに頑張ってほしいとおもいます。（母）

◎熊本大学工学部へ進学。現在は、幼いころから好きだった数学を生かし、プログラミングを

通して人の役に立ちたいという夢を実現させるため、情報電気工学科で学んでいます。３年

間奨学金を支援していただき、誠にありがとうございました。 （柳川市　相浦　奏士）

長い間支えて頂き、心より感謝しております。無事、大学へと進学することができたのも、

沢山の支援のおかげで、安心して学べる環境を作れたからです。ありがとうございました。

（母）

◎３年間奨学金を支援していただき、ありがとうございました。現在、食品関係の会社に就職

することができました。社会人として頑張りたいと思います。しっかり会社に貢献していく

ために、仕事内容を覚えたり、作業を頑張っています。 （うきは市　竹上　勇気）

無事に高校を卒業することができました。奨学金を支援して頂き、支えられているという安

心感もありました。とても感謝しています。これから、社会人として頑張っていくことを期

待しています。ありがとうございました。（母）

◎北九州市の企業に就職。４月３日に入社して、現在研修中です。 （築上郡　川崎　愛琉）

３年間、奨学金のご支援をありがとうございました。無事に第一志望の企業に就職すること

ができ、社会人１年目として頑張っているところです。今からたくさんの経験をし、つまづ

く時もあると思いますが陰ながら応援していきたいと思います。（母）

◎久留米工業大学の情報ネットワーク工学科に進学。パソコンやITなどの勉強を頑張っていま

す。 （筑後市　井上　煌雅）

高校３年間を無事過ごせたこと、息子共々、大変感謝しております。ありがとうございまし

た。（母）
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交通安全のお知らせ
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交通安全のお知らせ

福岡県交通安全協会

飲酒運転撲滅運動推進中

みんなで、「ハンドルキーパー運動」に取り
組みましょう。
※　この運動は、飲酒運転の撲滅対策として、仲間と

車で飲食店に行く場合、あらかじめ飲まない人（ハ
ンドルキーパー）を決め、その人が仲間を自宅まで
送るというものです。
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給付型奨学金について

　給付型奨学金の最大のメリットは、返済しなくてもいいということです。「福岡県交通遺児を

支える会」で募集する奨学金は、卒業後の返済の必要がありません。

なお当会の給付型奨学金のみでは、当然学資を全部賄うことはできませんので、日本政策金融公

庫などの貸付型奨学金もあわせて申し込むことも考慮されるといいと思います。

　新年明けましておめでとうございます。

　令和６年号を発行するにあたり、会員の皆様、ご協賛の皆様のご協力に感謝いたします。

　昨年は、コロナ禍の影響も予断を許さぬ状況でしたが、今年はバスツアーなどのイベントも開

催できました。会員の皆様とお会いすることで、新年に向けて元気をいただきました。

　事務局一同、皆様のご健康とご多幸を祈念いたします。

《事務局からのお知らせ》

《編集後記》

会　長　長  　裕海（福岡)     

副会長　岩崎　明弘（福岡)  　

　〃　　入江　秀敏（筑豊)

　〃　　太田　武文（筑後）

　〃　　月原日出男（福岡）  

理　事　佐藤　栄作（北九州）

　〃　　秋好　晴敏（福岡）

　監　事　伊藤　謙路　（福岡）

　監　事　神屋　みほ　（福岡）

◎事務局

　事務局長 秋好　晴敏（本部）

　事務職員 本田　愛子（本部）

《本部役員》

☎ 0948-92-6855☎ 0948-92-0533
Fax0948-92-0633
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